

第1回女性部委員会を開催

2018年女性部春闘方針を決定 北海道フェスタに集まろう！

1月28日午後1時30分よりホテルヴィアイン浅草(東京)にて第1回女性部委員会を開催、8人の委員が出席し、とりくみの報告や大会決定された方針・行動の具体化を討議しました。各地からの報告は次のとおりです。

★**愛知**/1月は毎年恒例の熱田神宮宣伝行動にとりくんだ。第19回定期大会を2月25日に開催予定。手話コーラスなどを盛り込む。

★**長野**/2月「はたらく女性」の県要請で学童の分野から「放課後の子供達の環境と指導員の処遇改善」を求める。県労連女性部の学習交流では憲法学習会&ランチ、ヨガ(温泉)を企画。

★**東京**/青年部とともに女性のいる職場訪問を計画。憲法カフェを6月に予定。

★**徳島**/11月はたらく女性徳島集会を開催、2月第7回全労連四国女性交流会を予定。

また「2018年建交労女性部春闘方針」として、「安倍改憲阻止、原発ゼロ・核廃絶の実現を求める」などを今年の重点課題としました(別紙)。各地で大いに活用してください。



↑1月27日夜、浅草にて。新役員の小島さんの歓迎会をもんじゃ焼き店で行いました。関西組は早々と「どて」が決壊し、グチャグチャになりましたが、食べれば味は同じやね！と言いながら楽しみました(^^)

「全労連女性部菜の花行動」が3月7日(水)に都内でとりくまれます。建交労女性部は今年も20人を目標に参加することになり、各地への要請人数を決めました。

検討議題として次の3点を協議しました。

①運輸、建設関連の女性労働者の組織化

関西支部の提案で女性部としてアンケート活動などにとりくむこととしました。(青年部とともに)

②財政と物販活動

会計年度(6月末)までの女性部のとりくみに対して予算額を具体的に出しあい、9ちゃんマフラータオルなど残っているグッズの完売もめざして、多くの女性が活動に関われるように計画的に支出することとしました。

③ニュース発行

ひだまりは年に4回程度とし、発行月を号数とします。限られた紙面ですが、女性部の活動を知らせて全国の女性・青年とも交流していきます(^^)

★建交労フェスタ in 北海道★ 集まれば元気！

大勢で参加しましょう！

女性部組織のあるところ、活動しているところ、準備会段階の組織に助成します。

助成額／1人35,000円(参加費)

1県2名まで。

対象／福島、東京、埼玉、長野、新潟、愛知、京都、大阪、和歌山、兵庫、広島、徳島、福岡

締切り／中央本部の日程どおりとします。



各地で女性部大会開かれる



12月3日福岡女性部は第9回定期大会を開催しました。大会、会議等が重なり参加人数は少なかったのですが、みんなで語り合い充実した大会になりました。マララさんの国連演説絵本を使い、平和について考え、定番の手作りスイートポテトを食べながらとりくみや職場の情報交換をしました。休憩時には、各自が持ち寄った品物でのバザーも恒例になっています。(秋月)



1月27日(土)、東京女性部第18回定期大会を東京都本部会議室にて開催しました。中央女性部部長の加藤美沙子さんから挨拶をいただきました。平和のとりくみとして沖縄平和ツアーの報告や福島の実況などについてお話をされました。大会後の交流会では、「9条改憲 NO! 3000万人署名」を集めていこう、青年部・女性部の合同のレクリエーションを企画しよう! となり、とても楽しいひとときでした。(江部)

通信

「ひだまり」への感想や各地域のとりくみ、「ちょっと聞いて」などあればお寄せください。次回発行予定

は6月です。アドレスは↓徳島井上まで。

t.kensetusanrinsibu@vesta.ocn.ne.jp

★先日は、素敵な歓迎会をしていただきましてほんとにありがとうございました。大感激です(^O^)雪の東京は初めてで忘れられない日になりました!! (兵庫/小島マリ子)

私が見て感じた沖縄 報告/加藤美沙子 全労連女性部平和ツアー(2017.12.23~25)



2800mの滑走路が町のど真ん中を占領している普天間基地。右側にオスプレイが駐機していました。正に危険と隣り合わせ。



キャンプシュワブの前にある辺野古新基地建設阻止の座り込みテント。寄書きをぎゅっとくくりつけました。



東村高江の座り込みテントで、伊佐育子さんに全労連女性部の長尾ゆり部長より全国の激励メッセージをお渡ししました。

《後記》大雪被害が続く一方、気温が上がった日は日差しが少し「春色」のようです。みなさん、体調管理に気を付けながら、職場・地域で元気に奮闘しましょう(井上)